



## Encore des médailles pour Mendès !!!

publié le 13/06/2022

### Championnat de France de bridge pour les scolaires 1 et 2

Samedi 11 et dimanche 12 juin, 8 élèves de 5èmes participaient à la finale du championnat de France de bridge à Paris. Au programme :

- ▶ marche dans la capitale
- ▶ pique-nique au pied de la tour Eiffel
- ▶ Métro - tramway - bus comme des vrais parisiens
- ▶ Bateaux-mouches sur la Seine

et... BRIDGE, BRIDGE et encore BRIDGE !

Les résultats font une nouvelle fois la part belle aux collégiens de Parthenay :

Très belle performance de Rémy Favre et Paul Réau qui terminent 5èmes en niveau 1.

Et **médailles d'argent** pour Jules Arrignon-Gauthier et Marius Chasseriau en niveau 2.

**Bravo à tous les bridgeurs du collège pour cette belle année où ils ont obtenu de supers résultats !**

#### Portfolio

